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El  Partido  Popular  salió  al  paso  para  solicitar  al
Ayuntamiento de Petrer "que informe sobre lo ocurrido
con los conciertos de grupos locales. En un principio el
edil de Juventud, Javier Martínez, dijo que se haría
poco después de las Fiestas Patronales pero luego
en el medio local anuncia que serán en primavera.
¿Qué ha pasado? ¿Por qué mintió?",  pregunta la edil
popular Reme Amat. 

La concejala también solicitó al equipo de gobierno "que
se  olviden  del  l lamado  Mercado  Romano  y

devuelvan el Mercado Medieval al casco Antiguo de
Petrer", en palabras de la edil Reme Amat. La concejala
cree que "durante años tenía un encanto, sus propias
características y singularidades gracias a estar en el
casco histórico y ahora lo ha perdido al ubicarlo en la
plaza junto al Mercado La Frontera". La edil aseguró que
"muchos comerciantes demostraron cierto malestar
por la escasa decoración y participación ciudadana,
incluso hubo quien se marchó antes de tiempo porque no
habían vecinos". 

El PP de Petrer pregunta por qué no se hicieron los
conciertos de los grupos locales en Fiestas
Patronales
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